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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo informe la cantidad y distribución de las fuerzas federales en el territorio 

santafesino a partir de septiembre de 2016. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Sebastián Kelman, director de la Agencia Provincial de Seguridad Vial, sostuvo que 

no hay fuerzas federales en las rutas de la provincia. 

De acuerdo a declaraciones periodísticas, el funcionario santafesino agregó que 

"todavía no sabemos de qué se trata el operativo Cosecha Segura" y apuntó que 

"no vemos presencia de fuerzas federales en las rutas de la región". 

El funcionario provincial del área de seguridad vial agregó que el panorama es difícil 

porque "se trata de camiones que no son fáciles de manejar" debido a su porte y a 

la carga que transportan, y porque las empresas cerealeras cierran sus puertas una 

vez que llenan sus cupos y el resto de los camiones quedan varados en las rutas, lo 

que provoca atascamientos, demoras y sobre todo mucho riesgos para quienes las 

transitan, incluidos los propios camioneros. 

"Mover esos camiones hacia lugares seguros lleva mucho tiempo", destacó Kelman. 

El funcionario no dejó de destacar sin embargo que el factor humano también 

aumenta el riesgo y los problemas. "Lamentablemente hay muchos conductores 

imprudentes", destacó. 

Pero fue más duro cuando habló sobre el operativo anunciado por Bullrich. 

"Sinceramente todavía no sabemos de qué se trata el operativo Cosecha Segura. No 

vemos puestos de control de las fuerzas federales, con lo cual se hace complejo 

cubrir los distintos accesos las 24 horas", dijo. 

En septiembre de 2016, el gobierno provincial suscribió un convenio para el 

establecimiento de fuerzas federales en el territorio santafesino. 
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A partir de entonces y hasta el presente, más allá de los cuestionables resultados 

en relación a la seguridad en general, resulta indispensable, luego de las 

declaraciones de Kelman, saber a ciencia cierta cuántos efectivos de las fuerzas 

federales están en la provincia y qué hace en cada uno de sus destinos. 
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Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 
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